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2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」

会長：黒渕陽夫 ／ 幹事：島崎政敏

委員長：中島捷二／副委員長：境野登章
委　員：岡田則之、島田修、反町清
　　　　大谷浩一、山本栄治

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さん今晩は。
　今日は、通常例会の夜間例会をはじめて開催いた
しました。
　本年度のロータリー運営のひとつの試みとして、
通常例会の夜間開催を企画いたしましたが皆さんど
うお感じになったでしょうか？　ロータリーの例会
も時代とともに変化して行く事は必然ではないかと
思います。但し、形こそ違っても中身が変わっては
何もなりません。ＳＡＡの監督による規律ある例会
運営は崩すことは出来ないと思います。これからも
一月に一回ぐらいの割合でおこなって行きたいと思
います。
　25日にはじめて浮き城祭りのステージに上がらさ
れ、セレモニーに出席いたしました。大きなお祭り
になったと言う実感でありました。もう20年以上前
になると思いますが当時まだ「だんべ祭り」と言っ
ていた時に、青年会議所の一員として実行委員会に
入り「だんべ祭り」を企画、運営した事を思い出し
ました。当時は青少年育成の一環としてお祭りをと
らえており、殆ど全てが若者たちで運営されており
時期も夏でなく秋であったような気が致します。前
日に台風が来て大変苦労した思い出だとか、中央公
民館に寝泊りした思い出などが思わず浮かんできて
感無量でありました。
　さて過日の24日（土）の「アジアの子供たちの絵
日記展」オープニングセレモニー例会につきまして

は、大勢の方の御参加と協力により開催することが
出来、横田行田市長様、柴崎教育長様、三菱広報室
和田事務局長様をはじめとして多くの御来賓のご臨
席を頂き無事終了する事が出来ました。当日は行田
ＣＡＴＶの取材も受け、今ＴＶでニュースとして放
送されております。又、26日の埼玉新聞朝刊に「ア
ジアの子供たちの絵日記展」の開催に関する記事が
載っておりましたので、皆様方にはメールでその記
事をお送りさせていただきました。さらに地区に連
絡して、ＨＰに掲載をお願をいたし、現在「各クラ
ブからのお知らせ」のコーナーに御案内が掲載され
ております。又、当クラブのＨＰにも委員会報告の
所に載せております。ぜひご覧頂きたいと思います。
　昨日28日には本年度の児童図書のオープニング除
幕式を行い、目録は24日に横田行田市長にお渡し致
しました。これでロータリー文庫に約2000冊の児童
図書が揃った事になります。この児童書コーナーも
利用する方が多くなければ何もならないわけです。
幸い昨年寄贈以来多くの方々に御利用願っていると
聞いており、だんだんとロータリー文庫の名が浸透
して来ているようであります。さらに多くの方々に
御利用いただく方法として、昨日読み聞かせボラン
ティアの方々により、読み聞かせ運動を行っていた
だきましたが、この読み聞かせ運動によって本の活
用がよりいっそう活発になればと思います。
　さて、先程行田クラブのＨＰの事をお話いたしま
したが、実際に週報や委員会報告をご覧になった方
はどの位いらっしゃいますか？
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

ＨＰアクセスの方法の説明
①インターネット・エクスプローラーを起動して
　アドレスの所に http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/
　と入力する。
②上段ツールバーの「お気に入り(A)」をクリック
　して「お気に入りに追加」すると後で再びアク
　セスする時に楽です。
③ＥＮＴＥＲをクリックして、次のページに行く。
④上段のリンクタグ「週報」をクリック
　又は「委員会報告」をクリック
　「リンク」をクリックし国際ロータリー第2570
　地区をクリックすると地区のＨＰに行けます。



　後日ＩＴ委員長から詳しい説明があると思います
ので実際に体験してみてください。「百聞は一見に
しかず」であります。実際にやってみる事が親しむ
一番の早道だと思います。
　さて漢文シリーズですが今回は「読書百遍にして
義おのずからあらわる」と言うことであります。こ
れは読んで意味が分からなくても繰り返し読む事に
よって内容が分かってくる。ゆえによい本は何度も
読みなさい、と言うことであります。
　少し違いますがこれを出席に当てはめてみました。
最初何がなんだか分からなくても、何回も出る事に
よって次第にロータリーの事が分かってくると言う
事ではないでしょうか。100％出た会員と50％しか
出られなかった会員とでは、やはりロータリーに関
しての理解度が違ってくると思います。又楽しさも
違ってくるのではないでしょうか。友達も増え、達
成感も味わえ、多くの事を経験する事によって人間
としても成長していくのだと思います。ロータリー
の３大義務の一つである出席に関して、皆様の御理
解と御協力をお願いいたします。
　来週の８月５日（木）はガバナー補佐の訪問例会
でクラブ協議会となっております。
　理事会もありますし忙しい一日となりますが理事
の皆さん、11時からの開会です。
　４大奉仕委員長、重点事業委員長さんにはクラブ
協議会の中でガバナー補佐から御質問等があると思
いますので御準備をお願い致します。

①会費の上期分１３０，０００円をまだ未払いの方
　がいらっしゃいます。早めの払込をお願い致しま
　す。
②阿部克也会員のご尊父阿部美代治様が７月２５日
　にご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げま
　す。
　ご葬儀につきましては下記の通りです。

　　通　夜　平成16年8月1日（日）　18：00より
　　　　　　「県央みずほ斎場」
　　　　　　川里町大字境1143番地
　　　　　　電話　048－569－2800

　　告別式　平成16年8月2日（月）　11：00より
　　　　　　「県央みずほ斎場」
　　　　　　川里町大字境1143番地
　　　　　　電話　048－569－2800

　　喪　主　阿部 慎也様

　尚、両日とも親睦委員会の委員長、副委員長さん
方がお手伝いに出てくれることになっております。

幹事報告 島崎政敏 幹事

☆黒渕会長　「アジアの子供達の絵日記展」お世

　　　　　　話になりました。

　　　　　　本日は委員長方針発表御苦労様です。

☆島崎幹事　ＳＡＡ並び委員長の皆様方針発表、

　　　　　　有難うございます。

☆石渡会員　ブルーベリー畑に大変良く実がなり

　　　　　　ましたが、皆さんにあげる前にカラ

　　　　　　スに全部食べられてしまいました。

　　　　　　来年を期待して下さい。

☆永島会員　ロータリーメンバーの住職各位、行

　　　　　　田市の町作りに立ち上がり誠にすば

　　　　　　らしい事、お喜び申し上げます。

　　　　　　寺院の使命はそれでなければ。

☆大谷会員　米山委員会の報告させていただきま

　　　　　　す。　

☆小川会員　委員長の意欲的な年度方針発表を期

　　　　　　待します。

☆蔭山会員　絵日記展、皆様には本当に御世話に

　　　　　　なり、有難うございました。

☆小林会員　７月２４日、アジアの子供達の絵日

　　　　　　記展のオープニング無事、盛大に終

　　　　　　わりました。８月２９日まで展示で

　　　　　　す。ぜひ一度見てください。

☆清水泰治会員　御世話になります。ポケットが

　　　　　　　　重いので小銭も出します。

☆武田会員　新世代委員会方針を報告させていた

　　　　　　だきます。

☆田山会員　境野さん今日は、小山まで有難うご

　　　　　　ざいました。

☆中島会員　福島会員さんのお陰で自宅の庭で蓮

　　　　　　の開花を見る事が出来て、その上、

　　　　　　朝日新聞にも記事が載りました。

　　　　　　御礼を申し上げます。

☆福島会員　「蓮寺巡り」来年正式に発足したい

　　　　　　と思っております。

　　　　　　皆様のご理解、ご支援のほどお願い

　　　　　　申し上げます。

☆古沢勇治会員　小池パストガバナー昨年度100％

　　　　　　　　出席有難うございました。

☆武笠会員　各委員長様御苦労様です。

☆森島会員　暑中お見舞い申し上げます。熱中症

　　　　　　には気を付けましょう。

　　　　　　水分補給は早めに。ビールを飲んで

　　　　　　ゴルフ間違いなく熱中症。

☆山本憲作会員　夜間例会おめでとうございます。

☆ロータリー文庫の充実おめでとうございます。

　渡辺委員長様、大変ご苦労様でした。

　石塚会員、稲垣会員、碓井委員、境野会員

　島田悦男会員、清水治雄会員、真貝会員

　鈴木会員、古橋会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥３２７４０
正会員数　　　７３名
出席免除者　　１２名
本日の出席者　４２名

内義務規定出席者　　８名
メークアップ　　　　２名
出席率　　　６０．２７％

出席報告



委員長紹介

委員会報告

清水義夫ＳＡＡ委員長

清水治雄職業分類委員長

福島プログラム委員長

植田職業情報委員長

大谷米山記念奨学会委員長

小林世界奉仕委員長

武田新世代委員長

永島ＩＭ特別委員長

渡辺100周年事業委員長

　小池英輔会員がメークアップにより、100％出席さ
れた事になりましたので御報告致します。

古沢前年度出席奨励委員長

　７月２４日、アジアの子供絵日記展オープニング
セレモニー、７月２８日、行田市立図書館への児童
図書寄贈除幕式の反省会及び懇親会を、例会後開催
しますので参加していただきますように。

持田親睦副委員長

　前年度の週報が飯田会員さんの御協力を頂き、CD
化され完成しましたので会員の皆様に配布致します。

境野ＩＴ委員長

　７月２８日、行田市立図書館で児童図書寄贈除幕
式を行い、その後読み聞かせグループの御協力を頂
き子供たちに読み聞かせを行った処、参加した子供
たちの目の色の輝いている事に深い感銘を受け喜び
を強く感じました。
　最近の子供たちの読書離れ、教育の荒廃、会話の
出来ない子供たちの増加等の問題点を読み聞かせグ
ループとの協力関係を強くして読書する事の楽しみ
を以って改善して行きたいと思いますので会員皆様
の御協力を頂きたいと思います。

渡辺１００周年事業委員長

2003-04年度の週報を１枚のＣＤにしました。


